### ウェルネス・タウン 具体的内容は ?

## 通<sub>5</sub> 子 議員

の配置、 ウェルネスプラザの調査に 想について意見を伺ったと 業手法、運営手法を検討す 中心市街地整備課長 ついて、具体的内容は。 査をしていると受け止める。 変不評だった。今議会での 答弁を聞くと、臨時議会の ころ、若いお母さんから大 議論を経てコンセプトの精 ウェルネス・タウン構 規模、事業費、 事

思うが、 ている。 のか。また、監査請求も出 の請願の結果はどうなった ることにしている。 採択した中ホール建設 請願者に取手駅西口 私はもっともだと 市長の認識は。

市長 請願者に取手駅西口 向けて道筋を示してほしい。 かない。官民協働で再開に するのかという思いだ。 するが、なぜB街区に限定 使う広場が一番という話を に考えていないのが納得い 想に東急ビルの活用を一緒 る場所が欲しい意見は尊重 した。音楽や芸術を披露す ウェルネス・タウン構

### 政 費の革 川湖減 から

## 議員

の財政効果が出ている。一 の累計で19億2700万円 度から22年度までの5年間 いと思うが、どうか。 めて、職員にも広げればいた市長や議員の報酬から始 人一人の単価についても、 減から始めなければならな た。しかし、将来のことを えていないという話があっ い。削減は、選挙で選ばれ だ。そのためには人件費削 考えると行政改革は必要 人件費削減は今のところ考 に人員が少なくなったので 人件費削減は、18年 市長から、非常

県内最下位であることを認 関わるので、その辺を見定 いる。職員の勤労意欲にもげる中、現状のまま抑えて 市長 くところから対応したい。 隣接市が調整手当を引き上 たラスパイラス指数※は、 めながら、無理、無駄を省 していただきたい。 地域手当を含め

地域手当補正後ラスパイレ を100とする。取手市の給与額を比較する指数。国 4月1日時点)。 ス指数は90・0 公務員と地方公務員の基本 ※ラスパイラス指数… 玉



# 交差点の安全対策白山商店街入口

全対策について模索中」と 店街入口への右折進入は県 もたちの通学路であり、 条件が出ているのか。 が、その住民説明会で「安 警から引き続き認められた ばならない。あそこは交通 いう言葉が出た。どういう んある。国道6号線から商 事故が起きる要素がたくさ 山商店街入口は子ど

う決定は誰が行うのか。 線を通過してしまうことを 我々や県警は心配している。 らのバイクや自転車が6号 そこから白山商店街側か に中央分離帯を開けると、 都市整備部長<br />
右折のため 土交通省の承認をもらう形 市と県警が協議し、 これだったら安全とい

で処置をお願いしたい。こ の道路と都市計画道路3・ ・8がぶつかる所は必ず かなり違法駐車があるの 学生寮跡地西側の道路

> 県警と信号機、横断歩道等 答 道路の完成に当たり、 どのように考えているのか。 交通量が多くなる場所だが 個々の協議に入る。

## 治倫理条例について

何人から出ているか。 せてほしい。辞退届は現在 ジに1回だけ公表している。 とあるが、行っているか。 ばかりでないので広報に載 政策推進部長 ホームペー 出状況を広報等で公表する 契約の辞退届について、 ホームページを見る人 政治倫理条例第16条の

のはないと思う。 答 今のところ、そういう ストには載っているか。 ば学校給食用物資契約のリ 問 辞退届が出ている議員 であり、調査は難しい。 認する方法はあるか。 ならない議員が出していな が絡んでいる会社は、例え 答 議員の政治倫理の問 秘書課長 6人。 い場合を想定したとき、確 辞退届を出さなければ

> 全に通過できるよう、 と野々井地区の皆さんが安

0万円未満であれば5回で 回につき20万未満であれば 質疑に答弁したとおり、 きると解釈していいか。 が駄目な場合、例えば10 以前、結城議員が同じ 1回20万円以上の契約 1

> が、工事は多額な1回の費問 私がこれを提案した 用になるが、物品納入はそ 問題ないと感じている。 士が不平等かなと思う。 ういうことが可能。議員同

### 安全対策を! 取手駅周辺

## 洋ゥいち

議

組み、関東鉄道、県警と協 2 新取手駅入口交差点と、 議してきたか。新取手地区 っている。どのように取り あずま幼稚園入口交差点の ように考えているか。 る。駅前に防犯カメラの設 の声が以前より上がってい 策は、長年の懸案事項とな 信号機の見直し及び安全対 のほかの駅への設置はどの ロール強化をしてほしいと 域住民から、終電後のパト 置を求める。また、常総線 取手駅周辺は、

善の方法という返事をいた2 警察とも何度か協議し 置付けられ、優先順位も上犯カメラが必要な個所と位**市長** 1 新取手駅前は防 況を勘案しながら、警察と総務部長 1 市全体の状 対策をお願いする。 で設置を検討したい。 位2番目のため、年次計画 協議を進めたい。

り強く よい利用 いる。 検討していきたい。 用ができるように粘 警察と協議し、より 引き続き関東

## 放射能問題 と除染を!

加<sup>か</sup>増っ 議員

ウムは 体制、 ほうの 機器購 野菜に 農業委員会会長 作物の安 委員会と相談して検査機器 になっ 査すべ 全性を裏付けるための検査 れば検討したい。 まちづくり振興部長 の購入を求める。 指針が整う状況であ 除染対応を国・県に 入の補助が出ること ついてもきちんと検 手市の米からはセシ たので、農協、農業 検出されなかった。 農水省から検査 国の

が出ている。その声を恐から大丈夫なのかといるから大丈夫なのかといる動き掛けている。 かる。 測定と な場合 高い数 計画策定に早急に着手する。 まちづくり振興部長 て取手駅東口を測定したが 東京電力の賠償への 厳しく批判して、しっ 値が出た。そのよう 除染を求める。 丈夫なのかという声 が線量測定を行って 償を求めてほしい。 定・除染に費用がか いる。その声を受け 市による速やかな 除染

11

求していく。

東京電力にきち